

Michaela Vogel

Warum kandidiere ich wieder für den Landesvorstand?

Nach einer ersten Wahlperiode bewerbe ich mich erneut als Mitglied des Landesvorstandes Sachsen. Die vergangenen zwei Jahre waren spannend für mich, ich habe durch die direkte Arbeit im



Landesvorstand viel Neues kennengelernt, was für meine politische Tätigkeit wichtig ist. Die Zusammenarbeit innerhalb des Landesvorstandes und von diesem mit allen anderen Gremien wie Landesrat, Kreisvorsitzende und Landtagsfraktion wurde noch weiter intensiviert und bildete einen wichtigen Schwerpunkt der Arbeit, so z.B. bei der Debatte des Bundestagswahlprogramms, die im Landesverband sehr aktiv geführt wurde. Ich möchte in der nächsten Wahlperiode dazu beitragen, dass die Diskussion zum Landtagswahlprogramm und den dazugehörigen Leitlinien erfolgreich zum Abschluss gebracht wird. Ich habe versucht, in den beiden Jahren meiner Mitgliedschaft im Landesvorstand die Aufgaben anzugehen, die ich mir bei meiner Kandidatur gestellt hatte. Anfänge sind gemacht, deshalb trete ich auch wieder an, um dort weiter zu arbeiten. So sind erste Gespräche geführt worden, um festzustellen, wie weit die Bereitschaft der Redaktionen der Kreiszeitungen zur Zusammenführung mit der Landeszeitung „Links“ geht. Hier möchte ich unbedingt weiter arbeiten, denn die Kräfte und Finanzen der Kreisverbände sind nicht größer geworden. Aber die Bereitschaft zu einer einheitlichen Landeszeitung mit Regionalteilen auch noch nicht. Hier ist eine weitere intensive Diskussion

erforderlich, für die noch Mitstreiterinnen und Mitstreitern dringend notwendig sind. Ein weiterer Schwerpunkt unserer Arbeit wird ab jetzt und noch ein ganzes Jahr die Vorbereitung und Durchführung der Wahlen auf Kreis-, Europa- und Landesebene sein, an der ich mich als Mitglied des neu zu wählenden Landesvorstandes mit allen Möglichkeiten beteiligen möchte. Ich stehe dafür, meine ganze Kraft dafür einzusetzen, dass DIE LINKE in Sachsen gute Voraussetzungen für die nächsten Aufgaben schafft und mit erfolgreichen Wahlkämpfen 2014 auf allen Ebenen den Politikwechsel mit aller Kraft vorantreibt. Dabei können wir erfolgreich sein, wenn wir gemeinsam kämpfen und uns mit den Problemen der Menschen beschäftigen.

Ich bitte um Eure Stimme!

Zur Person

*geboren am 25. Januar 1965 in Dresden
wohnhaft in Meißen*

*Wirtschaftskaufmann
Diplomlehrerin
Mediengestalterin Digital- und Printmedien (IHK)*

*Mitglied Kreisvorstand Meißen
Vorsitzende Ortsverband Moritzburg
Sprecherin der LAG Rote Reporter Sachsen
Mitglied des Landesrates 2001-2011
Mitglied des Landesvorstandes seit 2011*